

## PERESMIAN DUA CONTAINER CRANE TERBARU JICT

Direktur Utama Jakarta International Container Terminal (JICT), Ade Hartono (kanan) berbincang dengan CEO Hutchison Port Indonesia Rianti Ang (tengah) dan GM Tanjung Priok M Hadi Syafitri Noor (kiri) usai peresmian dua unit quay crane terbaru di Dermaga JICT, Jakarta, Rabu (22/6). PT Jakarta International Container Terminal atau JICT menambah fasilitas bongkar muat, yakni dua container crane (QC) super post panamax dengan teknologi paling modern sehingga menghasilkan efisiensi energi yang lebih baik.



## Menkeu: G20 Amankan USD1,1 M Dana Perantara Keuangan

“Dengan senang hati saya sampaikan bahwa komitmen kontribusi sejumlah hampir USD1,1 miliar telah diamankan untuk FIF guna pencegahan, kesiapsiagaan, dan respons pandemi. Angka tersebut sudah termasuk kontribusi sebesar USD50 juta dari Indonesia,” ujar Sri Mulyani.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati mengungkapkan, para anggota G20 telah berhasil mengamankan dana sebesar USD1,1 miliar untuk Dana Perantara Keuangan atau Financial Intermediary Fund (FIF). Hal tersebut disampaikan Sri Mulyani pada The First G20 Joint Finance and Health Ministers' Meeting (JFHMM) di bawah Kepresidenan G20 Indonesia secara hybrid pada Selasa (21/6) lalu.

Dalam sambutannya, ia menjelaskan bahwa langkah ini sejalan dengan arahan Presiden Joko Widodo dimana Indonesia sebagai Presiden G20 memprioritaskan agenda bidang kesehatan global. Salah satunya melalui komitmen Indonesia untuk memberikan hasil nyata dengan mendukung dan berkontribusi pada proposal pendirian FIF.

“Dengan senang hati saya sampaikan bahwa komitmen kontribusi sejumlah hampir

USD1,1 miliar telah diamankan untuk FIF guna pencegahan, kesiapsiagaan, dan respons pandemi. Angka tersebut sudah termasuk kontribusi sebesar USD50 juta dari Indonesia,” ujar Sri Mulyani di laman Kemenkeu, Rabu (22/6).

Mengenai FIF, para Menteri Keuangan dan Menteri Kesehatan G20 menyepakati perlunya mekanisme pembiayaan multilateral baru yang didedikasikan untuk mengatasi kesenjangan pembiayaan untuk Kesiapsiagaan, Pencegahan, dan Penanggulangan (PPR) pandemi.

Para Menteri Keuangan dan Menteri Kesehatan G20 menyambut baik perkembangan FIF yang ditempatkan di Bank Dunia selaku Wali Amanat, dan akan terus membahas tata kelola dan pengaturan operasional FIF menjelang rencana pengumuman formal pembentukannya pada Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) para Pemimpin G20

pada bulan November 2022.

Mengenai masalah pengaturan koordinasi antara keuangan dan kesehatan PPR yang lebih luas, para Menteri Keuangan dan Menteri Kesehatan G20 umumnya sepakat tentang perlunya peningkatan koordinasi antara keuangan dan kesehatan agar lebih siap menghadapi pandemi di masa depan. Para Menteri Keuangan dan Menteri Kesehatan memberikan arahan agar dilakukan pembahasan lebih lanjut tentang pengaturan koordinasi antara keuangan dan kesehatan.

Pada kesempatan tersebut, Sri Mulyani juga mengapresiasi peran sentral WHO dalam memerangi pandemi, dan pentingnya memasukkan suara negara-negara berkembang dalam pengaturan kelembagaannya untuk menciptakan sistem pencegahan dan respons pandemi yang paling efektif. Selain itu, Menkeu juga mengingatkan semangat inklusivitas dalam penanganan

pandemi global.

Pertemuan JFHMM diselenggarakan untuk berdiskusi serta meminta arahan dari para Menteri Keuangan dan Kesehatan G20 tentang beberapa kemajuan yang telah dicapai oleh Joint Finance and Health Task Force (JFHTF). Hal tersebut antara lain mengenai perkembangan dari pembentukan Financial Intermediary Fund (FIF) untuk PPR pandemi, serta mengembangkan rencana koordinasi antara keuangan dan kesehatan untuk PPR.

Hasil pertemuan tersebut akan menjadi bagian diskusi Pertemuan Menteri Keuangan dan Gubernur Bank Sentral di bulan Juli dan akan ditindaklanjuti pada JFHTF selanjutnya dalam rangka menuju JFHMM ke-2 yang akan diselenggarakan pada November 2022 mendatang. • dro

## BI Optimis Indonesia Akan Jadi Standar Infrastruktur Sistem Pembayaran Global

**JAKARTA (IM)** - Bank Indonesia (BI) optimis Indonesia akan menjadi standar global baik untuk infrastruktur sistem pembayaran maupun pasar keuangan dalam waktu dekat.

Bank sentral ini terus membangun infrastruktur pasar uang untuk saling terhubung, terintegrasi, dan dapat bertukar informasi dengan sistem pembayaran, terutama di dalam pengembangan Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS), BI-FAST, serta Electronic Trading Platform (ETP) Multimatching.

“Hal ini sejalan dengan standar global yakni The Committee on Payments and Market Infrastructures (CPMI),” kata Gubernur BI Perry Warjiyo dalam acara Peluncuran Laporan “Indonesia Economic Prospects June 2022” yang dipantau secara daring di Jakarta, Rabu (22/6).

Hal itu, lanjutnya, merupakan salah satu langkah pendalaman pasar keuangan yang dilakukan oleh bank sentral

dan menjadi prioritas, serta diarahkan untuk mendukung pertumbuhan ekonomi dan pemulihan keberlanjutan.

Selain infrastruktur pasar uang, instrumen kebijakan lainnya yang digunakan untuk memperdalam pasar keuangan yakni memperbesar dan melakukan inovasi dan instrumen di pasar, baik pasar valuta asing maupun pasar uang.

Perry menuturkan pihaknya terus memperdalam transaksi Domestik Non Delivery Forward (DNDF) dan pasar repo, serta membangun mekanisme harga melalui INDONIA dan beberapa struktur di pasar uang.

Langkah lainnya yang dilakukan untuk memperdalam pasar keuangan domestik yaitu mengembangkan pembiayaan hijau untuk keuangan berkelanjutan. “Kami berkolaborasi dengan pemerintah dan industri bagaimana memastikan dukungan pendalaman pasar keuangan kami menuju ekonomi hijau dan keuangan hijau,” tambahnya. • pan

## Modernland Realty Meluncurkan Cluster Mahakam The Signature di Jakarta Garden City

**JAKARTA (IM)** - PT Modernland Realty Tbk. resmi meluncurkan cluster Mahakam The Signature di township Jakarta Garden City (JGC), Jakarta Timur pada Sabtu (18/6) lalu.

Prosesi peluncuran cluster Mahakam The Signature dilakukan bersamaan dengan peresmian rumah contoh (*show unit*) dan diarahkan dengan Social Media Contest (Tik Tok, Instagram, YouTube) berhadiah jutaan rupiah dan menghadirkan festival kuliner Lokal dan Western.

Marketing & Sales Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk. Kelvin O Lesmana mengungkapkan, dengan banyaknya keunggulan yang dimiliki, membuat cluster Mahakam The Signature disambut antusias oleh para calon pembelinya.

“Kami sangat percaya diri melihat antusias calon pembeli yang



Managing Director Urban Development Modernland Realty, David Iman Santosa (kedua kiri), Finance Director Modernland Realty Herman Goh (ketiga kiri), Komisaris Modernland Realty, Oscar Jaro Tavera (paling kiri) dan Corporate Communication Dept. Head Modernland Realty Gunawan Setyo Hadi (keempat kiri) berbicara-bincang mengenai keunggulan cluster Mahakam The Signature.

Just Like Your Dream dan Work Anywhere With Different Atmosphere.

“Selain keunikan konsep tersebut, Mahakam The Signature juga menawarkan konsep hunian cluster dengan taman terbuka dan *children play ground* serta *clubhouse* yang dapat dimanfaatkan oleh semua penghuni,” kata Kelvin O Lesmana lagi.

Paska peluncuran perdananya pada 18 Juni 2022, cluster Mahakam The Signature akan mengalami kenaikan harga. Ada pun harga yang ditawarkan mulai dari Rp1,9 miliar-an.

Untuk kenyamanan, para penghuni cluster Mahakam The Signature dapat memanfaatkan berbagai fasilitas yang telah tersedia di Jakarta Garden City antara lain Swimming Pool, Jogging Track, Children Playground, Garden, Yoga dan Outdoor Gym.

Untuk mendorong penjualan, Jakarta Garden City membuat promo Funtastic 5 berupa pemberian subsidi *down payment* (DP) 5%, 5 pilihan cara bayar, dan terdapat fitur Smart Lock System di setiap hunian yang ditawarkan. • kris



Suasana Launching Mahakam The Signature.

memuji kelebihan produk kami ini, sehingga hal ini terbukti di saat peluncuran perdananya hanya menjual beberapa unit saja,” kata Kelvin O Lesmana.

“Kami yakin bahwa sebelum akhir tahun 2022, seluruh unit rumah di cluster Mahakam The Signature akan terjual habis. Permintaan akan rumah di Jakarta masih sangat tinggi, khususnya di Jakarta Garden City yang terus berkembang pesat karena kami akan selalu berinovasi untuk memenuhi kebutuhan rumah pasca pandemi Covid-19 yang mengutamakan kebutuhan akan *open space* dan *hygienic area* sebelum memasuki area rumah,” tambahnya.

Keunggulan yang dimiliki cluster Mahakam The Signature, antara lain berlokasi di Jakarta Garden City, kota mandiri (*township*) seluas 370 hektar yang terus berkembang pesat dengan beragam fasilitas komersial dan gaya hidup.

Mahakam The Signature berada di cluster Mahakam tahap 2 seluas 2,1 hektar. Lokasinya sangat strategis, 5 Menit dari CBD Jakarta



Show unit 1



# MASIH JAMAN NGE-GYM MAHAL?

## Rp 249 RIBU PER BULAN

### FREE PROGRAMS

WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

CONTACT US

**0896 3968 3630**

@fithub\_id | fithub.id